
 
 
 
 

Palencia 21 de Enero de 2012 
 
Villarrubia, Pablos, Blanco y Martínez Seijo representarán a Palencia en el 
Congreso Federal de Sevilla 
 
La lista encabezada por Julio Villarrubia obtuvo un respaldo del 68´57 % 
frente al 31´43 % de la que abría Mª Luz Martínez Seijo 
 
La lista encabezada por el Secretario General del PSOE palentino, Julio 
Villarrubia, conseguía esta mañana el respaldo del 68´57 % de los delegados 
acreditados en el Congreso Provincial Extraordinario del PSOE de Palencia 
celebrado en el Colegio “Tello Téllez” de la capital. La candidatura de 
Villarrubia contará también como delegados en el Congreso Federal de Sevilla 
con la presencia de la alcaldesa de Venta de Baños, Consolación Pablos, y el 
alcalde de Dueñas, Miguel Ángel Blanco. 
 
Al Congreso Provincial fue presentada asimismo una lista encabezada por la 
exprocuradora regional, Mª Luz Martínez Seijo, que obtuvo el respaldo del 
31´43 % de los delegados, lo que supondrá su acreditación en Sevilla como 
delegada al Congreso Federal de los próximos días 3, 4 y 5 de Febrero. 
 
Julio Villarrubia fue el encargado de defender la candidatura encabezada por él 
mismo, reiterando su posicionamiento respecto al respaldo que ofrecerá la 
delegación palentina a los candidatos a la Secretaria General del PSOE. En 
este sentido recordó que el próximo día 27 de Enero serán los propios afiliados 
los que decidan el sentido de su voto a través de votación secreta en todas y 
cada una de las Agrupaciones Locales. 
 
La lista encabezada por Mª Luz Martínez Seijo fue defendida por el exconcejal 
en el Ayuntamiento de Palencia, Máximo Hermano, que se mostró claramente 
partidario de la precandidata, Carme Chacón, manifestando que en caso de 
que esta candidatura consiguiera algún delegado su voto respaldaría a la 
exministra de defensa como secretaria general del partido. 
 
El Congreso, que fue presidido por el alcalde de Villaviudas, José Ignacio 
Marín, se iniciaba con una breve intervención por parte del propio presidente 
respecto a los trabajos desarrollados en el Barrio de San Antonio, en el Parque 
de “La Carcavilla”, por parte de la Asociación para la Recuperación de la 
Memoria Histórica.  
 
Posteriormente tomaba la palabra la secretaria de organización de la Comisión 
Ejecutiva Provincial, Miriam Andrés, que se encargaba de defender la gestión 
de los órganos federales, tanto de la Comisión de Ética, como del Comité 
Federal y la Comisión Ejecutiva Federal. En los tres casos la gestión fue 
aprobada mayoritariamente por parte de los delegados acreditados. 
 



Andrés señaló que tras el debate interno sobre la gestión desarrollada en estos 
tres órganos  “es el momento de empezar a trabajar y mirar hacia el exterior 
para luchar por lo que siempre se ha luchado, los ideales socialistas”. 
 
Por último proclamó que el proceso congresual que ahora se inicia -en los 
próximos meses llegarán los autonómicos, los provinciales y los locales- deben 
servir para conseguir un partido más fuerte y cohesionado que sea una 
auténtica alternativa de cambio a corto plazo en el Gobierno de España. 
 
 


